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Antrag gegen Wiederaufforstung an der Autobahn und für Prüfung 
sinnvoller Flächen zur Wiederaufforstung 

 

Antrag: 

Der Gemeinderat möge den Beschluss zur Aufforstung an der A 995 aufheben 
und gleichzeitig einen Beschluss zur Prüfung und Förderung einer Aufforstung an 
geeigneten Flächen fassen. 

 
Begründung: 
 
Dem Gemeinderat und dem Landtag wurde nach Eingang einer Petition 
gemeldet, dass die Verwaltung die beschlossene Wiederaufforstung an der 
Autobahn in Richtung Giesing nicht weiterverfolgen wird. Unsere Kritik war von 
Anfang an, dass der lärmmindernde Effekt erst in ca. 20 bis 30 Jahren eintreten 
wird und unklar ist, welche Baumarten bis dahin überhaupt der Klimaerwärmung 
am besten widerstehen. Daher begrüßen wir das Umschwenken der Verwaltung. 
Gleichwohl hat der formale Beschluss mit Umsetzungsauftrag Bestand, den wir 
offiziell aufheben sollten.  
 
Zugleich möchten wir aber grundsätzlich das Instrument der Aufforstung im Sinne 
der Klimaanpassung und des Klimaschutzes einsetzen. Daher soll, wie auch aus 
der Agenda 21 vorgeschlagen, Aufforstung zur Speicherung von CO2 
grundsätzlich gefördert werden: auf Gemeindeflächen, z.B. auch auf 
Verkehrsinseln, evt. am Nordrand des Landschaftsparks, im Straßenbegleitgrün, 
Hecken auf Agrarflächen sowie Bauminseln in landwirtschaftlichen Flächen. 

 


